



Mesdames, Messieurs les chefs d'entreprise,

D-Clic est une association strasbourgeoise créée en 2008 dont le projet est d'encourager et de renforcer la réussite scolaire des élèves habitant dans les Quartiers Prioritaires de la Ville. Depuis 2019, l'association est missionnée et soutenue par l'État pour apporter son soutien aux collèves et mettre en place une stratégie d'aide et d'accompagnement à la recherche de stages de troisième.

Ainsi, elle met en place plusieurs actions qui inscrivent les jeunes dans un parcours de la vocation. Elles s'adressent aux élèves de 4^{ème} et de 3^{ème} et sont l'occasion pour eux de se confronter aux réalités concrètes du monde du travail et de s'interroger sur leur projet personnel d'orientation et/ou professionnel.

- D-Clic Métiers permet aux jeunes de rencontrer des professionnels qui viennent à leur rencontre dans leurs collèves via des forums dans le but de leur présenter leurs métiers et leurs parcours.
- D-Clic Vocation permet la découverte des métiers par la visite d'entreprise et/ou lieux de formation.
- **D-Clic Stages**, quant à elle, est fondamentale et permet aux jeunes de découvrir le métier de manière concrète à travers un stage d'observation de 5 jours.

Ce sont ces trois actions et notamment la dernière, qui nous conduisent aujourd'hui à vous solliciter. Les élèves sont encore bien trop nombreux à rencontrer des difficultés dans la découverte des métiers et surtout dans la recherche d'un stage en milieu professionnel.

Ainsi, nous avons besoin de la mobilisation de tous et notamment des entreprises, pour permettre aux jeunes d'avoir accès à un réseau de partenaires engagés et favoriser la réussite et l'épanouissement de chacun.e. En effet, comme cela est rappelé par la Première ministre dans la circulaire du 23/06/2023, il est primordial que tous participent à cet effort collectif en proposant des places de stages sur la plateforme dédiée « monstagedetroisième » dès que possible.

Pour nous aider à accompagner au mieux les élèves dans la construction de leur projet professionnel, nous vous proposons donc de contribuer à la mise en situation de l'élève à travers différents moyens :

- **Offrir des places de stage au sein de votre entreprise**
- Proposer une visite de votre entreprise
- Participer aux forums des métiers en faisant intervenir vos salariés pour présenter leurs métiers et leurs parcours.

Nous reviendrons vers vous afin de discuter ensemble de l'implication que vous souhaitez mettre en place pour les élèves et l'association.

Nous restons à votre entière disposition, et vous invitons à prendre contact avec nous pour tout complément d'information.

Achour JAOUHARI
Président de l'association D-Clic

Marilyne POULAIN
Préfète déléguée pour l'égalité des chances